



La candidata socialista, Irene García se reúne con los mariscadores sanluqueños

García mantendrá un encuentro con la directora general de Pesca de la Junta de Andalucía en breves días . Esta mañana, la candidata a la alcaldía de Sanlúcar, Irene García Macías ha mantenido una reunión con un grupo de mariscadores sanluqueños. En la misma han tratado la problemática de este sector centrada principalmente en los periodos de paro por toxinas. En este sentido, García ha querido tratar estos asuntos con ellos de primera mano y le han trasladado los pormenores del asunto de cara a la próxima reunión que mantendrá la alcaldable socialista con la directora general de Pesca de la Junta de Andalucía.

García les ha comentado la intención de hacer valer los intereses de los mariscadores sanluqueños para que consigan la igualdad de oportunidades frente a otros mariscadores de otras zonas.